
 

 

CONSEJO TERRITORIAL  
DEL DISTRITO DE SAN BLAS - CANILLEJAS 

 
 

FECHA: Jueves 02 octubre 2014, a las 18:00 h.  
LUGAR: Centro Cultural José Luís López Vázquez. Calle Febrero, 4                                                                                              
MEDIOS EMPLEADOS 
PARA LA 
CONVOCATORIA: 

Tablón de Anuncios, Página Web ‘Madrid Participa’, E-mail 

TIPO DE SESION: Ordinario 
PRESIDENTE: Concejal Presidente Almudena Maillo Del Valle 
PORTAVOZ: Alfonso Rodríguez Gómez AMPA CEIP JULIAN MARIAS 
SECRETARIO: Mª Asunción García García 
 

ASISTENTES: 
 
VOCALES VECINOS: 
Grupo político PP Alberto Díaz Álvarez 

María Gloria Domínguez de Miguel 
José Emilio Franco Uría 

Grupo político PSOE Begoña Ocaña Guaita 
 
 
ASOCIACIONES VECINALES: 
Asociaciones de Vecinos Alejandro Pariente Álvarez ASOC. PROPIETARIOS 

VIVIENDAS POLÍGONO H LA UNIÓN 
 
 
ENTIDADES: 
  
 
 
VECINOS ELEGIDOS ALEATORIAMENTE: 
  
 
 
REPRESENTANTES INSTITUCIONALES: 
  
 
 
INVITADOS: 
  
 
NO ASISTEN: 
VICEPRESIDENTE: Daniela Lillo Alcarazo ASOCIACIÓN CULTURAL LA 

ROSA DE CANILLEJAS 
Grupo político PP Víctor José Gutiérrez Sánchez 
Grupo político PSOE Lorenzo Vázquez Tenorio 



 

 

NO ASISTEN: 
Grupo político UPyD Inmaculada Sopeña Ortega 
Grupo político IU Marta González Carrasco 
Asociaciones de Vecinos Ursicio García Pablos ASOCIACIÓN DE VECINOS LAS 

MUSAS 
Carácter Social José Luís Matínez De Miguel ASOCIACIÓN CIRVITE 

(Circulo Convivencial Límite) 
Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

Fernando Pedro Escolar Rodríguez 
Rocío Puente Fernández 
Lucía Quesada García 
Juan Manuel Salvador Olivar 

Consejo de la Infancia y 
Adolescencia 

Alexis Ávila Serrano 

Junta Local de Seguridad Paloma Morales Consuegra 
Centros Municipales de 
Mayores 

Manuel Fernández Bustos 

Asesora de la Concejal Cristina Aguirre Gil de Biedma Asesora de la Concejal 
Gerente del Distrito Francisco Javier Colino Gil Gerente del Distrito 
Consejera de la Concejal Paloma De la Vega Yrisarry Consejera de la Concejal 
Grupo Político IU Miguel Ángel García Carmena  
 
RESUMEN DE TEMAS: 
Punto: 1.- Aprobación del acta de la sesión ordinaria celebrada el día 25 de junio 
de 2014 y del acta de la sesión extraordinaria de la misma fecha. 
Tema tratado:  
Sometida a votación el acta, esta es aprobada por unanimidad. 
 
 
Punto: 2.- Dar cuenta del Decreto de la Sra. Concejal Presidenta sobre la baja del 
vecino a título individual D. Carlos Sanz Carretero y del nombramiento de D. 
Fernando Pedro Escolar Rodríguez, como vecino a título individual del Consejo 
Territorial de San Blas-Canillejas. 
Tema tratado:  
La Sra. Concejal informa a los presentes que se va a cambiar el orden del día 
tratándose en primer lugar el punto 4 (información de las Comisiones 
Permanentes) y a continuación el punto 3 (Información sobre medidas 
implementadas por el Ayuntamiento de Madrid para los Emprendedores). 
 
 
 
Punto: 3.- Información sobre medidas implementadas por el Ayuntamiento de 
Madrid para los Emprendedores. 
Tema tratado:  
 
La Sra. Concejala señala que en este Distrito hay un centro de Emprendedores, 
dónde los emprendedores que lo soliciten tienen un espacio dónde poner en 
marcha algún proyecto que tengan interés en ello, ese espacio se llama espacio 
Emprendedor San Blas que es una iniciativa propia del Distrito.  
 
La Sra. Concejala cede la palabra a JAVIER RODRÍGUEZ que informa ampliamente 
sobre la misión de Madrid Emprende y de la actividad emprendedora de Madrid.  
 
La Sra. Concejal agradece a D. Javier Rodriguez. 
 



 

 

RESUMEN DE TEMAS: 
 
 
 
Punto: 4.- Información de las Comisiones Permanentes. 
Tema tratado:  
 
D. ALEJANDRO PARIENTE ÁLVAREZ  informa sobre los temas tratados en las 
Comisiones, en materia de Servicios Sociales, Educación, Cultura, deficiencias 
relativas al Centro Cultural Antonio Machado y sobre los temas tratados en la 
Comisión Deportes  
 
D. JOSÉ EMILIO FRANCO URÍA informa sobre los asuntos tratados en la Comisión 
de Urbanismo, Medio Ambiente, Obras y Movilidad y Agenda 21: 
 
Urbanismo: asuntos relativos a barreras arquitectónicas y algunas deficiencias de 
aceras, farolas apagadas o instalación de bancos.  
 
Medio Ambiente: asuntos relativos a la limpieza, poda, cubos de basura, 
servicios públicos en el Parque Quinta de los Molinos y alcorques vacíos. 
 
Obras: se trataron asuntos relativos a operación asfalto, aceras en mal estado, 
baldosas sueltas, aguas negras, barreras arquitectónicas, aceras rehundidas en las 
pistas deportivas de la calle Arcos de Jalón, baches y pintura en el paso de 
peatones en la entrada del Centro Deportivo Municipal de San Blas. 
 
Movilidad: conocer el estado de la gestión de la tercera salida de la Colonia Sol 
Madrid, Avenida de Canillejas a Vicálvaro 129-141, en la salida a la Avenida de 
Canillejas a Vicálvaro mano derecha hay una acera con una fuerte pendiente y es 
necesario instalar una barandilla de protección para prevenir caídas.  
 
La Sra. Concejala informa sobre los temas tratados en las distintas Comisiones:  
 
Comisiones, en materia de Servicios Sociales, Educación, Cultura, se 
informa sobre las viviendas de la E.M.V , la construcción del nuevo instituto en Las 
Rosas y el incremento de la información sobre la Universidad de Mayores cuya 
propuesta se acuerda elevar al Pleno del Distrito.  
 
A continuación se informa sobre la dotación de la Biblioteca José del Hierro, la 
ubicación de la cartelería para señalar las instalaciones deportivas y las 
actuaciones de mantenimiento del Centro Cultural Antonio Machado 
 
En cuanto a Deportes, se informa sobre la situación del CDM San Blas, la piscina, 
la colocación de una rampa, nuevas pistas de padel y reforma de parte de los 
vestuarios. 
 
Se procede asimismo ha informar sobre la Mesa del Deporte y sobre las 
instalaciones deportivas del distrito 
 
Comisión de Urbanismo, Medio Ambiente, Obras y Movilidad y Agenda 21: 
en lo que afecta sobre todo a desperfectos, baldosas se ha mandado comunicación 
de todas estas incidencias. En cuanto a las barreras arquitectónicas de ascensores 
en institutos es competencia de la Consejería de Educación, se ha trasladado las 
necesidades de bancos. 
 
Asimismo se informa sobre el tema de la limpieza, el arbolado , la caída de ramas, 



 

 

RESUMEN DE TEMAS: 
la organización de los cubos de basura, los alcorques, la operación asfalto, el 
estado de las aceras y los asuntos de movilidad tratados en la Comisión.  
 
 
 
 
 
 




